

# Mercenarios de Angola Invaden el Sur de Zaire

KINSHASA, Marzo 10 (AP) - Mercenarios de Angola han invadido el sur de Zaire y ocupado tres importantes centros mineros y de comunicación, dijo hoy el Gobierno.

En Nueva York, el Embajador de Zaire en las Naciones Unidas informó del ataque a los funcionarios de la Organización y dijo

que los mercenarios eran respaldados y equipados por las tropas angoleñas, según un vocero de la misión de Zaire.

Este país del África centro-oriental es el antiguo Congo Belga, y cuenta con 26.6 millones de habitantes.

La radio del Gobierno dijo que las ciudades de Dilolo, Kissenge y Kapanga en la Provincia de Shaba —la antigua Katanga—, fueron "bombardeadas". No se pudo de-

terminar si se trataba de bombardeos aéreos o cañones de artillería.

La radio afirmó que "los soldados extranjeros capturaron las tres ciudades hace tres días", pero el informe de Naciones Unidas, dijo que la invasión ocurrió hace dos días.

Dilolo se encuentra en la línea ferroviaria hacia el Atlántico, de vital importancia para la

—Favor pase a la Pág. 50.

## Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 10 (UPI). Una lardía corriente compradora, desatada por un optimista informe sobre ventas al detalle preparado por el Departamento de Comercio, provocó hoy un alza generalizada de precios, en jornada de moderada actividad en la Bolsa de Nueva York.

La ola inicial de ventas concluyó rápidamente, indicando que los inversores supieron por anticipado que el Departamento de Trabajo, informaría que los precios al por

—Favor pase a la Pág. 55.

## En una Ceremonia Ensombrecida Carter Recibe a Callaghan

WASHINGTON, marzo 10 (UPI). El Presidente Jimmy Carter, en una ceremonia ensombrecida por el tenso sitio que se lleva a cabo apenas a tres cuadras de la Casa Blanca, dio hoy la bienvenida al Primer Ministro británico James Callaghan, para iniciar dos días de conversaciones sobre economía, derechos humanos y Rhodesia.

El tradicional saludo de 19 cañonazos debió eliminarse de la ceremonia que tuvo lugar en la parte meridional de los jardines presidenciales. Un funcionario de la Casa Blanca explicó que los cañonazos fueron silenciados a pedido de la policía "que no quiso provocar una respuesta no anticipada" de los terroristas de la secta musulmana negra Hanafi,

—Favor pase a la Pág. 50.

## Legisladores de E.U. Debaten Ayuda Económica a El Salvador

WASHINGTON, marzo 10 (AP). Numerosos comunicados internos de la policía y las fuerzas armadas salvadoreñas fueron grabados el día de las elecciones en El Salvador y presentados ante un Subcomité de la Cámara de Representantes norteamericana. Se dijo a los legisladores que muchos mensajes constituyen una clave que oculta un gigantesco fraude electoral.

El Subcomité debate la ayuda norteamericana a El Salvador. Según el grupo que presentó ayer

las grabaciones interceptadas en San Salvador el 28 de febrero por inspectores electorales, que habían sido enviados por una coalición de Partidos Cristiano Demócratas de la América Latina, palabras como "tamales", "azúcar", "tanques" y "pajaritos", son parte de una clave que ayudó a perpetrar el fraude.

William Brown, hombre de negocios neoyorquino retirado, que dirige la oficina de Latinoamérica en Washington, organización pri-

—Favor pase a la Pág. 48.

## La Seria Crisis del Agua Discutirán en Argentina

NACIONES UNIDAS, marzo 10 (Por R.M.Sorge), (UPI). Aparte del petróleo, otro líquido precioso podría escasear para el año 2000: El agua.

Un elemento que siempre ha estado presente como generador de la vida, el agua podría no llegar a obtenerse en las cantidades necesarias para los 7.000 millones de personas, que se calcula que abarrotarán al mundo cuando el siglo dé vueltas su página.

Para hacer frente a esta crisis, delegados a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Agua,

procedentes de unos 150 países, estarán presentes en Mar del Plata (Argentina) del lunes próximo al 25 de este mes, para enfocar su atención en los recursos mundiales de agua potable y la forma de administrarla. En los últimos años, tres importantes reuniones mundiales —la conferencia ambiental de Estocolmo, la Conferencia Mundial sobre la Población de Bucarest y la Conferencia Mundial de Alimentación de Roma—, rápidamente crearon la conciencia de que ya no se puede

—Favor pase a la Pág. 48.



EDIFICIOS OCUPADOS. Washington, marzo 10. El edificio B'Nai B'Rith, segundo de abajo, izquierda, es uno de los tres edificios donde están detenidos rehenes. El monumento a Washington está arriba, izquierda, con la Casa Blanca, primer edificio visible bajo el monumento.

## Rumania Descarta Advertencia de E.U. Sobre Otro Terremoto

BUCAREST, Marzo 10 (AP) -- El Presidente Nicolae Ceausescu descartó hoy advertencias norteamericanas sobre la posibilidad de un segundo sismo y dijo que Rumania cumplirá sus programas económicos, a pesar de las graves pérdidas.

Añadió que, según los últimos datos, el total de víctimas del sismo del viernes asciende a 1.387, de las cuales 1.240 corresponden a la zona de Bucarest.

Pronosticó empero que a esa cifra se sumarán aún varias decenas más en la capital.

De un total de 10.500 heridos, 2.280 permanecen aún hospitalizados, indicó.

Las cuadrillas de rescate continuaban encontrando sobrevivientes entre las ruinas, a los cinco días del desplome de los edificios.

La agencia oficial noticiosa AGERPRESS informó que el actor Cascadeur Aurel Popesco fue rescatado ayer, y que Livia Negulescu, de 22 años, fue hallada viva 127 horas después del sismo.

"Parece un milagro, pero cinco

—Favor pase a la Pág. 50.

## Producción Mundial de Café Bajará Este Año

WASHINGTON, Marzo 10 (UPI) -- La producción mundial de café de este año será de unas 62.200.000 bolsas, un 16 por ciento menos que el año pasado, según informó hoy el Departamento de Agricultura.

Analistas del Departamento añadieron que aún es mayor la disminución en la "producción exportable".

Los expertos dijeron que el costo de la importación de café verde el año pasado aumentó a 2.630 millones de dólares, un incremento de más de 1.000 millones sobre los 1.560 millones de dólares, que se pagaron en 1975 a las naciones productoras de café.

En su informe sobre la producción, los funcionarios manifestaron que los abastecimientos exportables para la temporada

actual se calculan en 45.300.000 fardos, o sea 10.100.000 bolsas menos que en 1975-1976.

Los cálculos en Brasil —el mayor productor del mundo, donde una disminución de su cosecha a raíz de una sequía que sufrió en 1975, fue responsable de que subieran los precios—, continúan sin variantes, declararon los funcionarios.

Las autoridades agrícolas expresaron que las importaciones de café en Estados Unidos en el año calendario de 1976 totalizaron 19.800.000 fardos, avaluados en 2.630 millones de dólares. Esto fue una reducción de un 2,5 por ciento en la cantidad de café importado, pero el costo fue un aumento de un 68 por ciento en comparación con 1975.



CARTER RECIBE A CALLAGHAN. Washington, marzo 10. El Presidente Jimmy Carter y el Primer Ministro británico James Callaghan, con sus respectivas esposas en la Casa Blanca, en Washington.